



Michael (Mike) Foulds

Un message du président de la FEO

Chères collègues, Chers collègues,

Alors que nous nous installons dans cette nouvelle année scolaire passionnante, je tiens à souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues à chacune et chacun d'entre vous et à saluer les efforts immenses que vous déployez chaque jour dans votre travail. Le début d'une nouvelle année scolaire s'accompagne toujours d'un sentiment de renouveau, de possibilités et d'anticipation, et cette année ne fait pas exception. Prenez un moment pour apprécier non seulement les efforts monumentaux que vous consacrez à votre travail, mais aussi les enjeux plus généraux qui ont un impact majeur sur notre système d'éducation. Malheureusement, nous devons nous rappeler aussi les défis permanents auxquels nous sommes confrontés, en particulier ceux qui ont été exacerbés par le manque de financement et de ressources que le gouvernement Ford fait subir au système d'éducation.

Depuis 2018, le système d'éducation de l'Ontario est mis à rude épreuve par des politiques qui ont systématiquement sous-évalué et sous-financé nos écoles financées par les fonds publics. Les enseignantes et les enseignants ont été les premiers témoins des conséquences de ces décisions : des classes plus nombreuses, un manque de ressources essentielles, une augmentation de la violence dans nos écoles et une érosion des services de soutien critiques pour le bien-être et la réussite des élèves. Ces questions ne sont pas seulement des préoccupations abstraites; elles ont un impact réel sur la dynamique des classes au quotidien et sur la qualité de l'éducation que reçoivent nos élèves.

L'approche du gouvernement Ford en matière de financement de l'éducation a été marquée de façon troublante par des coupes et une diminution des investissements. Malgré les besoins croissants de nos écoles, nous avons constaté une tendance systématique au sous-financement, avec pour résultat des ressources qui s'amenuisent d'année en année. Il en est résulté des classes surchargées où il est plus difficile de fournir une attention individuelle aux élèves, ce qui érode la qualité de l'éducation et le soutien que le personnel enseignant peut raisonnablement offrir. De plus, les programmes d'enseignement pour besoins spéciaux et les services en santé mentale – cruciaux pour de nombreux élèves – ont été particulièrement touchés, laissant un vide que les membres du personnel enseignant (qui ne sont ni des cliniciens, ni des prestataires de services qualifiés) sont appelés à combler bien malgré eux.

Au-delà des implications financières, le manque de respect de cette administration pour la profession enseignante est profondément préoccupant. La rhétorique du gouvernement semble souvent déconnectée de ce que signifie enseigner dans l'Ontario d'aujourd'hui. Les enseignantes et les enseignants sont des professionnels qui consacrent leur vie à nourrir l'esprit et le cœur des élèves. Pourtant, les politiques du gouvernement et les platitudes prononcées dans l'espace public n'ont pas souvent – voire jamais – reconnu l'expertise et l'engagement que le personnel enseignant et éducatif apporte à leur rôle.

Malgré ces défis, vous continuez à faire preuve d'un dévouement remarquable. Vous créez des leçons engageantes, vous apportez un soutien émotionnel et vous vous efforcez de faire une différence positive dans la vie de chaque élève. Votre engagement face à l'adversité en dit long sur votre professionnalisme et votre passion pour l'enseignement. Cela dit, il est essentiel de reconnaître que si les efforts individuels sont louables, les problèmes systémiques nécessitent des solutions systémiques. Le système d'éducation a besoin du soutien et des investissements de personnes qui détiennent le pouvoir. C'est pourquoi la FEO continuera à plaider en faveur de politiques qui reflètent la véritable valeur de l'éducation et à demander des comptes au gouvernement.

Lorsque vous enseignez dans vos salles de classe, sachez que votre voix est essentielle. Continuez à parler des défis auxquels vous êtes confrontés et des besoins de vos élèves. Engagez-vous auprès de vos communautés et affirmez haut et fort que l'éducation publique est une priorité qui doit être appuyée par des financements adéquats.

Pour conclure, je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude pour votre dévouement constant à la cause de l'éducation et votre engagement inébranlable envers vos élèves. Votre passion et votre travail acharné sont le moteur de la réussite de nos écoles et de l'avenir radieux qui attend les jeunes que nous servons. Continuons de travailler en faveur des changements que nos écoles et nos élèves méritent tant.

Yours in education,

Mike

Michael (Mike) Foulds
President

« Membre de la FEO avec leurs étudiants » - archives FEO

